
 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 水野賢一会長 

３月３日に気仙沼南ＲＣのホストクラブで行われた、第３分区インターシティ・ミー 

ティングに参加してまいりました。今回はいつもと違いＲＬＩは方式で行うとの事で、 

ＲＬＩはどんな事かと調べてみました、ＲＬＩとは「ロータリー・リーダーシップ・研 

究会」と言いまして目的は、ロータリアンの知識を啓発し、また、将来のロータリー 

クラブの指導者を養成するための全世界の地域と地区の連合体組織です。 

ロータリーの組織や活動に関して、正しく、深い知識を持ち、高い教育的な経験を備えた指導能力のあるロ

ータリアンを支援するために活動しているプログラムのようです。今回のＩＭのプログラムは「大規模災害支

援のあり形について」４つの分科会に分けてディスカッションを各クラブからファシリテー（ディスカッショ

ン・リーダー）１名と発表者４名がでて行うものでした。 

 ディスカッションのルールとして、簡単に言いますと、人の発表は最後まで聞き意見を挟まず否定しない、

結論は出さず、色んな意見を聞き参考として今後の活動に活かす事なそうです。 

 ＲＬＩ研修セミナーの参加者は、希望者を募るのではなく、クラブの会長が指名する事になっていますが、

今後機会があれば皆さんも参加してみるのも良いと思います。 

 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ 大船渡東高校より 卒業式出席への礼状が届いています。 

 

２ 難民を助ける会より  AAR ニュース 3 月号が届いています。 

 

３ 名取ロータリークラブより 創立６０周年記念式典開催の案内が届いています。 

     日 時 ５月１９日（土）午後２時から登録受付 

     場 所 芙蓉閣     登録料 １人１０，０００円     締切り ３月３１日 

 

４ RI 日本事務局より  3 月の「水と衛星月間」の資料等が届いています。 

 

５ ガバナー事務所より  RLI パートⅢ開催の案内が届いています。 

     日 時  ３月３１日（土）午前９時集合 

     場 所  アイーナ     参加費  ２，５００円     締切り  ３月２２日 

     

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

           ３月第２週例会 ２０１８年 ３月 ８日（木）  

ソ ン グ ： 我らの生業   

ボックス  ： ２９，０００円                    （報告者 紀室 綾子会員） 

本日出席率 ： ６０．３８％ 前回修正後９２．４５％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ１５名） (報告者 千田喜一郎会員） 
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               ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 木下彰則クラブ奉仕委員長 

   先のアンケート調査へのご協力ありがとうございました。 

   結果、地区大会・親睦絵旅行・ゴルフ大会それぞれ個別に実施することにいたしました。 

   旅行・ゴルフは 5 月の連休明けを目処に行いたいと思います。 

   旅行の件については、再度アンケートを実施させて頂きますので宜しくお願いいたします。 

 

 

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

「かわいい瞳をポリオから守るための 5泊 6日の旅」 

★ 高木久子副会長 

Ｈ30年 1月 25日(木)～1月 30日(火)参加者 47名で行なって 

来ました。現地通訳のウィッキーさんは日本語がペラペラで、 

私よりも正確な日本語でした。 

1日目はデリー市内をワクチン投与活動の宣伝のラリー 

パレードです。その前に私たちをパブリックスクールの生徒さん達によるインド舞踊

などでの歓迎セレモニーがあり、クッキーとチャイで歓迎を受けました。 

 パレードで私はリキシャに乗りましたが、板が張ってあるだけのリキシャなので、1時間も座っていたら 

お尻の痛いこと痛いこと！ 

インドポリオプラス事務局長のロケシュ様からも歓迎とお礼のご挨拶を頂きました。 

ポリオ生ワクチン投与活動の１日目の始まりです。今回はロータリアンの方達が其々の 

地域でテントを張り、親御さんが子供を連れて来てくれての投与活動でしたので、比較的 

スムーズに投与活動ができました。 

投与活動 2日目は、デリーから東に 30㎞行った場所で 

原っぱのような所にテントを張って住居としている所で、 

ゴミの山も散乱している場所です。 

今まで何度も投与活動に参加されている先輩のロータリアン 

の方々が、口々に「こんなひどい所がある・・・！」と 

びっくりされていました。この現場を見たら、ポリオが根絶されているとはどうして 

も思えません。私達が生ワクチンを投与した子ども達には左手の小指の生え際から 

爪全体を紫色の油性ペンで塗りつぶして印とします。 

 この方法は、ロータリーの達が考え実行していて、他の団体もそれに習ってやって 

おります。(ロータリアンのアイデアは素晴らしいですね) 

 私は去年に続き 2度目の参加ですが・・・来年も参加したいと思っております(私の 

ライフワークの１つになるかな！) 西ロータリークラブの皆さ～ん、来年の 1月の 

ポリオワクチン投与活動にぜひご一緒しませんか!!  お待ちしております。 

 

※1か所のブースで平均 50～100人。12か所で子供たちに生ワクチン投与を行いました。 

※本日募金箱を回させて頂いた結果 

募金額 個人寄付  7人 8,000円 

       クラブ寄付 ６，６００円  

ポリオ基金として、R財団に寄付させて頂きました。 ご協力ありがとうございました。        

 


